
Protokoll:  
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag.  
 
Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0036/2016). 
 
Rm Kalenberg (CDU) weist daraufhin, dass lediglich ein Konzept erarbeitet werden solle. Kosten 
sollten noch keine ausgelöst werden. Fördermöglichkeiten sollten berücksichtigt werden.  
 
 
 


